



Pablo Montes

Periodista



La Comisión Europea llama a desconfiar menos de la aplicación de la Inteligencia Artificial en la Justicia

Aunque la propia presidenta de la Comisión Europea, Úrsula Von der Leyen, ha advertido en reiteradas ocasiones sobre los riesgos que la Inteligencia Artificial puede entrañar, el responsable de transición digital en el ámbito de la Justicia en la Unión Europea, Dirk Staudenmayer, **ha tratado de espantar los miedos que este tema suscita** en buena parte de la comunidad jurídica.

“No tengamos tanto miedo de la IA. **Por supuesto que hay riesgos, pero hay muchos casos en los que puede resultar de extrema utilidad:** en la anonimización de documentos o en el análisis de la jurisprudencia, por ejemplo. Los letrados odian las matemáticas, dejen que la IA haga los cálculos”, ha exclamado Staudenmayer en el segundo día de las jornadas sobre Justicia en tiempos de cambio, que se celebran en Madrid dentro de la presidencia española del Consejo de la Unión Europea.

Es una tesis que también ha sostenido John Langstrom, representante de la Administración de Justicia Sueca Tribunal, que ha explicado que

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |